
 

令和５年度 第１回長坂地域委員会会議録 

 

１ 開催日時   令和 5年４月２０日（木）  午後７時～午後８時４0分 

 

２ 開催場所   長坂総合支所 ２階 大会議室 

 

３ 出席委員   伊部袈裟晴 中山栄二 伊藤広志 田中律子 小林初男 秋山九

一 

白倉孝義 瀧澤誠 岩下邦博 北原 久 坂本利訓 小松二三子 矢野 

望  

小池英幸 柴田有子 

 （敬称省略） 

 

４ 欠席委員   鈴木良長     

               

    ５ 出席職員   長坂総合支所長 花輪 孝 

                  地域市民課長   小宮山 進 

                 地域市民課 市民担当 田中佐記子 

                                    

６ 議    題    （１）北杜市地域委員会について 

（２）令和 4年度予算使途提案事業決算について 

（３）令和 5年度予算使途提案事業実施について 

（４）北杜ふるさと祭りについて 

（５）その他 

 

７ 公開・非公開の別   公開 

 

８ 傍聴人    0人 

 

９ 署 名 

                    署名委員  1番   伊部袈裟晴    

 



                    署名委員  2番   中山 栄二     

 

１ 開会(事務局) 

２ 委員及び職員自己紹介 

３ 会長及び副会長選出 

  選考委員会を設置し会長及び副会長の選任をいただく 

  会 長  岩下邦博 

副会長 北原 久 

４ 会長あいさつ 

５ 議 事 

（北杜市地域委員会設置条例第 8条第 2項の規定により、会長が議長を務める） 

（１）北杜市地域委員会について 

（事務局から議案説明） 

（議 長）  委員に意見、質問を求める 

 異議なし 

（２）令和４年度予算使途提案事業決算について 

（事務局から議案説明） 

（議 長）  委員に意見、質問を求める 

（委 員）  異議なし 

（３）令和５年度予算使途提案事業の実施について 

（事務局から議案説明を行う） 

予算の審議会委員８名を提案し、承認いただく 

（議 長）  委員に意見、質問を求める 

（委 員）  伝承文化事業について神楽保存会は何団体あるのか。 

（事務局） ８団体である。 

その他異議なし 

（４）北杜ふるさと祭りについて 

（事務局より説明） 

これまで３年連続で中止となっていたが、今年度は来る 8 月 6 日、長坂の会場にお

いて開催する方向である 

今後、予算や内容を決定する重要な組織である「構想委員会」が来週 25日に予定され

ている 

構想委員について、令和 4年度の経過により、5名の委員を提案 

正・副会長及び北杜市交通安全協会長坂支部の伊藤委員、食生活改善推進委員の田中

委員及び公募から小池委員を提案 



（委 員）異議なし 

（会 長）昨年度、正副会長会議において、日程が決まり、今後、内容を詰めていくこ

ととなる。 本日、地域委員の意見を聞き取り、来る２５日の構想委員会に意

見として持っていく。 

ご意見について何かあるか。 

（委 員）これまで会場としていた、スポーツ公園のサッカーグランドについては人工

芝になり飲食ができない等、利用に制限があると聞いた、どのような制限があ

るのか。 

（会 長）人工芝内にテント設置不可、食事不可である。 

芝の周りであれば活用可能である。 

    （委 員）構想委員会として選任されたが、地域委員会としての意見をこの場で取

りまとめても 

らいたい。 

例えば、飲食ができないのに誰がグラウンドの警備をするのか、皆が主催者で

あり、  

長坂の地域委員会の意見として、実施できるのかどうか、かなり難しいのでは

ないか。 

 (議 長) 各委員からご意見や要望を挙げていただきたい。 

（委 員）利用の制約があるのであれば、体育館駐車場を利用するなど実施可能な場

所や 

      方法を改めて見つけることがよいのではないか。 

（委 員）ステージを一つにし、人が分散しないようにする方法が良いのではないか。 

     （委 員）一般の人が使うものである。公的なお祭りとして規制を緩和できない

のか。 

     （委 員）実施を前提にして、サッカーグラウンドを候補から外して、体育館入

口などを活用 

する方法はいかがか。 

     （会 長）ゼロから始まるお祭りと考え、皆様からのご意見を一つとして持って

いく。 

     （委 員）人工芝がどうして活用できないのか。養生シートを張るなど、どうし

たら使えるのか 

よく検討してほしい。 

     （委 員）商工会の 4月の理事会において、商工会全体のお祭りをする予定があ

る。 



このため高根長坂に特化してお祭りにかかわることは、地域委員から商工会に

希望 

を出していただき商工会が判断する方向になる。 

（会 長）今後、構想委員会で決まった内容は委員の皆様にはお知らせすることになる。 

（委 員）実行委員会について予定されているようだが、だれが実行委員になるのか。 

（会 長）前例では地域委員が担い、各種団体が加わる形となる。 

（５）その他 

（委 員）地域委員は「地域の意見を市に伝える」という役割があるため意見する。 

       先日、長坂駅前トイレで女子高生が、スタンガンで脅されるという事

件があった。 

犯人は未だ捕まっていない、駅に防犯カメラが無かったため、当時、地区長

から市 

にお願いしたが、「予算やプライバシーの関係で、設置できない」という回答

で今に 

至っている。 

子どもはその場で声を上げられない、後になって状況が判ることがあるもの

である。 

地域委員会として駅の防犯について市に提言できるとすれば要望として挙げて

欲しい 

と考え、この場で提案する。 

 （会 長）地域委員会は、地域の住民の声を行政に反映する役割もある。 

防犯カメラを改めて市に要望するのはいかがか。 

 （事務局）市においても関係各課に確認を行う。 

   （委 員）予算の問題であれば、「防犯カメラ設置中」というステッカーの対応はい

かがか。 

 （委 員）「駅前にトイレの範囲も含めて設置しませんか。」という要望にすれば、再び

事件を思い 

出すようなことが無くて対象者のプライバシーが保護できるのではないか。 

（事務局）疑似カメラ、環境課の貸し出しなどあるか確認を行う。 

（委 員）その他の話題であるが、駅前の花壇の雑草が気になる、周辺の整備がされれ

ば、防 

       犯対策にもなるのではないか。 

（会 長）商工会青年部が当地域委員会予算事業の「花のまちづくり推進事業」にて数

回整 



備を行っている。商工会の担当に話をする。 

（委 員）JRのトンネルの早期着工についても要望したい。 

（会 長）その他、意見など無ければ議事を終了する。 

 

6 閉会 

 

 

会議の経過を記載して、その内容が相違ないことを証するためここに署名する 

 

 

          令和   年   月   日 

 

 

会議録署名委員                             

 

 

会議録署名委員                             

 

 

 

 

 


